

Mit dem Wissenschaftsjournalisten Dr. Jan-Martin Wiarda habe ich mich unter anderem über die Reform des Wissenschaftszeitvertragsgesetzes, die Beziehungen zu China und unser Selbstverständnis der TUM als unternehmerische Universität unterhalten.

Hier der Link zum Interview: <https://www.jmwiarda.de/2024/04/18/die-politik-muss-sich-der-konsequenzen-ihres-handelns-schon-bewusst-sein/>

#Wissenschaftspolitik #Gendern #Wissenschaftszeitvertragsgesetz #China  
#UnternehmerischeUniversität #Diversität #Inklusion #FreiheitDerWissenschaft  
#Bundeswehr #Karrierewege #Innovationskraft #Hochschulfinanzierung #KI  
#Innovationen #Spitzenforschung #ZukunftDerBildung #WissenschaftUndEthik  
#Bildungspolitik #DeutscheHochschulen #AkademischeFreiheit #Bildungsreform